

ABSTRAK

PENGARUH KUALITAS KREDIT (NPL), TINGKAT KECUKUPAN MODAL (CAR), DAN LIKUIDITAS (LDR) TERHADAP RENTABILITAS (ROA) PADA PT. BANK TABUNGAN NEGARA (PERSERO) TBK YANG TERDAFTAR DI BURSA EFEK INDONESIA PERIODE 2010-2019

Sendi Sudrajat

PT. Bank Tabungan Negara (Persero) Tbk yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia merupakan salah satu bank milik pemerintah yang berfokus pada pembiayaan perumahan dalam menunjang perekonomian dan menjalankan lalu lintas pendistribusian dana. Penyaluran kredit yang terbanyak pada PT. Bank Tabungan Negara (Persero) Tbk yaitu kredit pembiayaan perumahan yang jangka panjang sampai dengan 25 tahun. Penyaluran kredit jangka panjang ini pasti memiliki dampak terhadap kinerja perusahaan. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui pengaruh Kualitas Kredit (NPL), Tingkat Kecukupan Modal (CAR), Dan Likuiditas (LDR) Terhadap Rentabilitas (ROA) Pada PT. Bank Tabungan Negara (Persero) Tbk Yang Terdaftar Di Bursa Efek Indonesia Periode 2010-2019. Variabel independen yang digunakan dalam penelitian ini adalah Kualitas Kredit (NPL), Tingkat Kecukupan Modal (CAR), Dan Likuiditas (LDR), sementara Rentabilitas (ROA) sebagai variabel dependen. Objek dalam penelitian ini adalah PT. BANK TABUNGAN NEGARA (PERSERO) TBK yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia pada periode 2010-2019. Metode pengambilan sampel yang digunakan adalah metode purposive sampling. Teknik analisis yang digunakan dalam penelitian ini adalah analisis regresi linear berganda dimana sebelumnya data telah diuji dengan menggunakan uji asumsi klasik. Hasil analisis menunjukkan bahwa secara simultan, seluruh variabel independen dalam penelitian ini yaitu NPL, CAR, dan LDR tidak berpengaruh signifikan terhadap ROA. Sedangkan secara parsial NPL dan CAR tidak berpengaruh signifikan terhadap ROA dan LDR berpengaruh signifikan terhadap ROA. Besarnya pengaruh NPL, CAR, dan LDR terhadap ROA adalah sebesar 58,5% sedangkan sisanya sebesar 41,5% dipengaruhi oleh variabel lain diluar dari variabel dalam penelitian ini.

Kata kunci: *Kualitas Kredit (NPL), Tingkat Kecukupan Modal (CAR), Likuiditas (LDR), Rentabilitas (ROA)*